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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.滋賀国体について (1)内定の二競技についての感想は。 

(2)内定の二競技は本市にとってメリットの

高いものか。 

(3)内定を受けて施設整備の考えは。 

(4)学校教育におけるスポーツとの関係は。 

(5)選手育成の支援施策の考えや計画は。 

(6)市内の宿泊施設による最大宿泊人数と今

後の動きは。 

(7)国体を踏まえ、本市への来訪者をより多

く迎えるための計画や施策は。 

市長 

 〃 

担当部長 

教育長 

担当部長 

 〃 

 〃 
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